
11 Haben wir etwas verlernt? Ist uns das 
Selbstverständliche anhanden gekom
men?" fragt Bascha Mika, Autorin und 
Mitherausgeberin des Buches ,>Nos ist 
gerecht? - Argumente für eine bessere 
Gesellschaft". 

Wenn es um Gerechtigkeit gehen soll, 
dann sind einige Fakten zur Kenntnis zu 
nehmen: 
- 1 % der Bevölkerung in Deutschland
besitzt 1 /3 des Vermögens, was so viel
ist wie die unteren 90% zusammen be
sitzen.
- Offensichtlich wird Armut „vererbt".
- Die Nutzung von Bildungschancen
hängt immer noch vom Wohlstand einer
Familie ab .

Ist das (noch) gerecht? 

Katholisches 

bildungswerk 

St. Bonifatius, Gießen 

Fastenpredigten 2018 

Ist das gerecht? 

• 21.02.2018 1 Gerechtigkeit?

Dr. theol. Frank Meessen 

Domorganist Carsten lgelbrink, Limburg 

• 28.02.2018 1 Wieviel Ethik braucht die

Wirtschaft? 

Susanne Boiler, 

Rechtsa nwä lti n für Arbeitsrecht 

Regionalkantor Michael Gilles, Gießen 

• 07.03.2018 1 Bedingungsloses Grund -

einkommen? 

Dr. Wolfgang Kessler, Publik Forum 

Propsteikantorin Marina Sagorski, Gießen 

• 14.03.2018 1 Gerechter Lohn

Richard Kunkel, Betriebsseelsorger 

Kantor Christoph Koerber, Johanneskirche Gießen 

• 21.03.2018 1 Wie erlange ich einen

gerechten Gott? 

Propst Matthias Schmidt 

Regionalkantorin Eva-Maria Anton, Bad Nauheim 

Zeit: ieweils mittwochs, 19.30 - 21.00 Uhr 

Ort: St. Bonifatius Gießen 


